
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年 9月15日(木) 18:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年 9月 8日(木) 12:30～

８
第２７９１回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 9月 1日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：君が代
★ Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：佐久間 英昭 会員

(1) 2016(平成28)年 9月 8日発行 ＜基本的教育と識字率向上について＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

会長報告 黒坂 貴行 会長①
今日は「防災の日」です。
先週の報告にも台風について触れましたが、ま

た接近して甚大な被害がありました。特に十勝地
方、空知地方の被害は、これまで以上の酷いもの
になってしまいました。地域によっては総雨量
500ミリを超える雨が降りましたが、北海道では
考えられない量です。雨には弱い大地なのでしょ
うか？ 北海道に4個の台風が上陸、接近しまし
たが、九州には1つの台風も上陸していません。
皮肉なものです。と思っていたら、今朝台風12
号が発生しました。予想進路では九州に上陸しそ
うです。今年は台風の当たり年になりそうです。
しっかりと備えましょう。
8月8日に天皇陛下がビデオメッセージで、生

前退位の意向を示されました。
国事行為や宮中祭祀、象徴天皇としてのあり方

など、高齢であるゆえの難しさがあるようです
が、最後の方で「これからも皇室が、どのような
ときにも国民と共にあり、相たずさえてこの国の
未来を築いていけるよう、そして象徴天皇の務め
が常に途切れることなく、安定的に続いていくこ
とをひとえに念じ、ここに私の気持ちをお話しま
した。国民の理解を得られることを、切に願って
います。」と語りました。生前退位という言葉は
ありませんでしたが、内容的には、望んでいると
理解しました。
アンケートによると、国民の9割以上が深く感

じて支持しているようです。しかし、この問題は
憲法改正、皇室典範や皇室の歴史について、しっ
かりとした議論が必要です。歴史学者、日本法制
史学者、憲法学者など、多くの学者の中でも意見
が分かれているようですので、皇室会議で結論付
けされるのでしょうか？ 陛下は、11歳で終戦を
迎え、戦後という時代の中で象徴天皇の存在をど
う実現していくか、試行錯誤してきたと思いま
す。今上天皇としてのご意向を実現するという前
提に立って、議論を進めてもらいたいものです。
会員の皆さんはどのように感じているでしょう

か？

幹事報告 遠藤 利秀 幹事
１．理事会報告 a．9月の例会プログラム

9月 1日：社会奉仕委員会担当プログラム
9月 8日：ゲスト卓話（遠軽警察署長）
9月15日：夜間例会／ 9月22日：休会
9月27日(火)：ガバナー公式訪問例会
b．日野会員と片石会員について体調が回復す
るまで出席規定を免除することを承認。
片石会員には規定に従い見舞金

c．8月2日に提出されていました伊藤太一会員
の退会届を理事会で受理しました。

２．ガバナー事務所より2015－2016年度会員増
強賞・拡大賞の表彰状が届いております。③

３．遠軽ライオンズクラブより、10月1日(土)午
後6時、チャリティーパーティー開催の案内。

４．公益財団法人米山梅吉記念館より、｢賛助会
員入会のお願い」の文書が届いております。

５．10月22日、北見市で開催の地区大会の登録
者で変更希望の方、今日中に申し出て下さい。

委員会報告
◇佐久間 英昭 親睦活動委員長
・9月の結婚記念日、おめでとうございます。
吉川 紘会員 乾 禧實会員

・9月の誕生日、おめでとうございます。
金谷正一会員② 片石利見会員
成田弘明会員 日野邦彦会員

【名前等後の○数字は写真とその中の番号】
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夜 間 例 会
親 睦 活 動 委 員 会

ゲ ス ト 卓 話
遠軽警察署長 井澤 清司 様
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2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)

8月25日 37 32 26 81.2%
9月 1日 37 32 24 75.0%
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委員長：須藤順一 副委員長：高井一博
委 員：東海林勉 山田荘一 棚橋 忠

本吉春雄 吉川 紘 乾 淳
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図はウィキペディア(Wikipedia)より、
識字率による国順リストから、179の
国と地域の識字率をグラフ化したもの

どんな時にも声を掛け合って、手を携えて事業
を展開していくことが求められている、と。
これからも他の委員会の事業においても、この

様な思いでご協力を頂きたいと考えています。

2016～2017年度

ニコニコ
ＢＯＸ 佐久間 英昭 親睦活動委員長

金谷正一会員 誕生日 5,000円
2016-17年度 合計73,000円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 会員
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本日のプログラム
基本的教育と識字率向上について

河原 英男 社会奉仕委員長

当委員会で独断でこのテーマ(標題)を変更する
ことは出来ないので、資料を作ってみました。
実はこのテーマについて、ロータリーとして直

接的に深く関われないことが判明しました。
それは、クラブ定款第13条第3節には「本クラ

ブは政治的性質を持った世界問題または国際政策
に関して、討議ないし見解を採択したり配布した
りしてはならない。(以下省略)」と謳われている
からです。
世界各国の教育事情、国の体制も様々ですが、

システムが我が国と違うところが沢山あります。
そして、識字率についてもほぼ100％に近い国

から50％に到っていない国まで様々です。その
原因、背景、実情を素人なりに判断すると、例え
ば、主な原因が貧困、食糧難であったり、または
治安とか政治等々に起因している場合があるので
はないか？
そうだとすると、われわれＲＣとしてはそれら

の原因、背景に直接的に関わるのは遠慮しようと
いうことになります。
社会奉仕委員会としては、本年度の活動計画に

沿って、ロータリーの人間味のある事業を確実に
遂行していこうと思っています。
私たちに出来ることは何か? 最も大事にしな

ければならないことは何か? それは、私たちの
生命線は仲間であり奉仕にある、私はこのように
受け止めています。


